

Placement Agent Agreement
Vertrag über Platzierungsvermittlung
Plasman araciligi Sözlesmesi

The Parties:

Die Vertragsparteien

Sözlesme Taraflari

Saray Matbaacilik Kagitcilik Ticaret ve Sanayi AS
Mekez Mahallesi Emek Caddesi Polat Sokak No 2 Pursaklar
06145 Ankara
Turkey

(in the following "the Company")

(nachfolgend als „Unternehmen“ bezeichnet)

(asagida „Sirket“ olarak tanimlanmaktadır)

And

Und

Ve

Praetorian Capital ApS
Amagertorv 9,2.
1160 Copenhagen K
Denmark

(in the following "the Agent")

(nachfolgend als „Vermittler“ bezeichnet)

(asagida „Araci Kurum“ olarak tanimlanmaktadır)

The Agent s Services

Die Dienstleistungen des Vermittlers

Araci Kurumun hizmet yükümlülükleri

1. The Agent s services comprises of introducing Investors (in the following "Investor" or "Investors") to Invest in the Company. The introduction of investors includes:

Das Leistungsspektrum des Vermittlers umfasst die Anwerbung von Anlegern (im folgenden "Investor" oder "Anleger"), die in das Unternehmen investieren. Die Anwerbung von Investoren/Anlegern beinhaltet:

Araci Kurumun hizmet yükümlüğü , Sirkete yatırım yapacak yatırımcıları takdim etmektedir. Yatırımcıların kazanılması / takdimi aşağıdaki şartları içermektedir:

- a) Contacting potential Investors in the Agent s network of investment funds.

Kontaktaufnahme mit potenziellen Investoren / Anlegern im Bereich Investmentfonds aus dem Kundenbestand des Vermittlers

Araci Kurumun baglantida oldugu portföyünde bulunan Yatirim Fonlari ile iletisim

- b) Presentation of the Company and the investment case to the Investors

Vorstellung des Unternehmens und der Investition an die Investoren/Anleger

Sirketin ve Yatirim imkaninin yatirimcilara tanitimi

- c) Setting up calls, conference calls and meetings between the Investors and the Company.

Die Einrichtung von Telefonkonferenzen und Treffen zwischen den Investoren/Anlegern und dem Unternehmen.

Sirket ile yatirimcilar arasinda is görüsmeleri ve telefonkonferans görüsmelerinin gercekleşmesi.

2. The Agent will assist the Company in possible negotiations with Investor until a final agreement or agreements with one or more Investors have been entered into.

Der Vermittler wird das Unternehmen in Verhandlungen mit möglichen Investoren unterstützen, bis eine endgültige Vereinbarung oder Vertrag mit einem oder mehreren Investoren/Anlegern abgeschlossen wird.

Araci Kurum Sirketi Yatirimcilar ile yapılacak görüsmelerde, yatirim anlasmasi ve anlasmalari imzalanana kadar, hertürlü sekilde destekler .

3. In order for the Agent to be able to conduct its services the Company is expected to participate in calls with potential investors and if required to supply the Agent or potential Investors with necessary information. The Company may cease such participation or assistance at its sole discretion. However, information from the Company may not in any way be of an "inside information" nature and the Company may at its discretion determine not to participate in calls or provide the requested information.

Um dem Vermittler in seiner Tätigkeit zu unterstützen, wird erwartet das das Unternehmen eventuell an Telefongesprächen mit Anlegern teilnimmt und den Vermittler mit benötigten Informationen versorgt, jedoch ist der Umfang der Unterstützung im Ermessen des Unternehmens. Die erwarteten Informationen sind keine sogenannte „Insiderwissen“ und das Unternehmen kann nach eigenem Ermessen bestimmen, welche Informationen weitergegeben werden.

Araci Kurumu nu calismalarinda desteklemek amaci ile, gerektiginde potansiyel yatirimcilarla yapılacak görüsmelere Sirket in katilimi ve Bilgi paylasimi ile desteklenilmesi beklenmektedir. Beklenilen bilgi paylasimi sirket icinden „ic bilgiler /Insider bilgileri“ degildir ve hangi sekilde ve ne kadar bilgi verilecegi Sirket tarafından belirlenir.

4. The Agent acknowledges that the Company has no obligation to negotiate or enter into any transaction with the Investors. The Company may in its sole discretion terminate discussions or negotiations in relation to the possible transaction and the engagement set out herein without liability for any reason without notice.

Der Vermittler ist darüber informiert, das das Unternehmen zur keinerlei Verhandlungen oder Abwicklungen gegenüber den Investoren/Anlegern hat. Das Unternehmen kann nach eigenem Ermessen Verhandlungen ohne Angabe von Gründen abbrechen oder erst gar nicht führen, ohne das aufgrund der vorgenannten Handlungen eine Haftung des Unternehmens sich entwickelt.

Sirketin yatirimcilarla yapilacak görüsmeler icin herhangi bir baglayici yükümlülüğü yoktur. Sirket kendi karari ile yatirimcilar ile yapilacak bir görüsmeyi sona erdirir ve/ veya kararlattirilan bir görüsmeye hic baslamama serbestligine sahiptir. Bu durumlarda Sirkete karsi, gerek yasal veya bu anlasmadan kaynaklanan , herhangi bir hak talebinde bulunulamaz.

5. The Agent shall have no authority to act on behalf of, bind , or make representations with respect to the company.

Der Vermittler hat keine Befugnisse das Unternehmen zu vertreten und/oder in Namen des Unternehmens zu handeln oder gegenüber Dritten Personen in Namen des Unternehmens bindende Erklärungen abzugeben.

Araci Kurum Sirketi temsil etme yetkisine sahip degildir. Ayni zamanda Sirketin nam ve hesabina üçüncü kisilere taahütte bulunamayacagi gibi , üçüncü sahlara karsi Sirket den yetkilendirilmis olarak da davranmaz.

6. The Agents services do not include preparation of any kind of material, including presentations, documents and contracts, excluding material the Agent in its sole discretion finds necessary in order to conduct its services to the Company.

Die Dienstleistung des Vermittlers beinhaltet nicht die Erstellung von jeder Art von Materialien, jedoch beinhaltet sind: Präsentationen, Dokumente und Verträge. Weitere Materialien können nach Ermessen des Unternehmens zur Verfügung gestellt werden um den Vermittler bei seiner Tätigkeit zu unterstützen.

Araci Kurum hizmet esnasinda hertürlü evrak, arac ve gerecleri temin etmekle yükümlü degildir , ancak tanitim aracları, dökümanlar ve sözleşmeler hizmet e dahildir. Sirket kendi inisyatifi ile Araci Kurumu calismalarinda desteklemek icin arac ve malzeme ile donatabilir.

7. Either party may terminate this Agreement at any time with 14 days written notice.
Jede Partei kann diesen Vertrag mit einer Kündigungsfrist von 14 Tagen jederzeit schriftlich kündigen.
Taraflardan herbiri bu sözleşmeyi , 14 günlük bir süreyi gözönünde bulundurarak, her zaman yazili olarak feshetme hakkına sahiptir.
- a) The Agent shall not be entitled to any compensation due to the termination of this Agreement under whatever circumstances. The mere termination of this Agreement shall not affect the Agents right to receive compensation for Investors already introduced to the company.
Unabhängig aus welchen Gründen auch immer die Kündigung ausgesprochen wird, hat der Vermittler im Falle der Kündigung dieses Vertrages keinen Anspruch auf eine Entschädigung.
Her ne sekilde ve gerekce ile bu sözleşme fesh edilirse edilsin, Araci kurum bu gerekce ile zararının tazminini talep edemez.

Funding

Finanzierung

Fonlama

8. The potential funding transactions to be introduced to the Company will only consist of a private placement to selected professional Investors.
Die zu vermittelnde Finanzierungstransaktionen in das Unternehmen bestehen nur aus Privatplatzierungen von ausgesuchten professionelle Investoren
Sirkete aracligi yapılacak fon transaksionlari , sadece secilmis ticari (profesyonel) yatirimcilarin privat plasmanlarindan olusmaktadir.
(ACIKLAMA: private placement: Serbest Ticarete acik Borslar disinda gerceklesen yatirimlar !cd)
9. The funding solution the Agent will try to source has the following characteristics:
Der Vermittler wird versuchen Finanzierungsquellen mit folgenden charakteristischen Merkmalen anzusprechen:
Araci Kurum asagidaki karakterisitik özellikleri olan finansal kaynaklari Sirkete yatirima yönlendirmeye gayret gösterecektir:

- a) New equity capital to the Company from issuance of new shares.
Bei Grundkapitalerhöhungen durch Ausgabe von neuen Aktien
Sirket Sermayesinin yeni hisse arzi ile artirimlarindan
- b) Total Investor commitment up to USD 20 million or the corresponding amount in TRY
Gesamtinvestitionsbetrag Investor/Anleger bis zu 20 Mil. USD oder der Gegenwert in TRY
Yatirimci anganjmanin hacmi 20 Milyon Amerikan Dolarina kadar veya karsiligi TRY dir
- c) The Investor will buy new issued shares in tranches.
Der Investor/Anleger wird Neu auszugebende Aktien in mehreren Tranchen kaufen.
Yatirimci yeni sermaye artirimi üzerinden arzedilecek Hisse senetlerini cesitli dilimlerde alacaktır.
- d) The Investor will purchase shares at the market price when the shares are received , less a discount
Der Investor/Anleger wird Aktien zum Marktpreis kaufen wenn die Aktien überlassen werden, abzüglich eines Preisnachlasses.
Yatirimci Hisse senetlerini Pazar fiyatı üzerinden , Hisse senetleri devredildiginde, belirli bir iskonto ile satin alacaktır
- e) The Company decides if and when the Investor shall purchase shares in the Company for a period of up to 3 years.
Das Unternehmen kann innerhalb einer Periode von 3 Jahren entscheiden, ob und wann der Investor/Anleger Aktien des Unternehmens erwirbt.
Sirket üç senelik bir zaman diliminde, yatirimcinin ne zaman ve Hisse senetleri satin alip alamayacagi konusunda nihai karari verir.
- f) The investor may not require any participation at the Company s Board of Directors.
Dem Investor ist eine Beteiligung an der Unternehmungsführung nicht gestattet.
Yatirimci Sirket yönetiminde söz hakkina sahip olmayacaktır.
10. Upon mutual agreement the Agent may source funding with other characteristics than the in paragraph 9 described solution.
Im Gegenseitigen Einvernehmen kann auch eine Finanzierungsanlage mit anderen Bedingungen als zu den im §9 angegeben Bedingungen vereinbart werden.
Karsilikli mutabakat sonucunda, Madde 9 da belirlenen sartlara haiz olmayan Fonlamalarda gerceklesebilir.

Exclusivity Period

Exklusivität Zeitraum

Münhasirlik Dönemi

11. The Agent has no exclusivity and the Company may, thus freely enter into funding agreements with other investors, investment banks and placement agents.

Der Vermittler hat keine Ausschließlichkeitsrechte (Exklusivität) , dem Unternehmen bleibt es überlassen, weitere Finanzierungsvereinbarungen mit anderen Investoren , Investment Banken und Platzierungsagenten abzuschließen.

Araci kuruma mahfuz münhasirlik veya münhasirlik dönemi kararlaştırılmamıştır. Sirket baska Yatirim Bankalari, Yatirimcilar ve Plazman Ajanlari ile hertürlü Sözlesmeyi imzalamakla serbesttir.

Non-Disclosure

Geheimhaltungsregeln

Gizlilik kurallari

12. The Company may not to outside parties disclose the names of the Investors that the Agent has introduced to the Company, with the following exceptions:

Das Unternehmen darf an Dritte die Namen und Daten der bekanntgemachten Investoren/Anleger weitergeben, mit folgenden Ausnahmen:

Sirket Yatirimcinin ılsim ve bilgilerini üçüncü kisilere bildirmez, bu kuraldan asagidaki konular mufttir:

- g) The Company s advisors and counsels

Bei Mitteilungen an Rechtsanwälte und Berater des Unternehmens.

Sirket Avukatları ve Danismanlarına aktarılan bilgilendirme.

- h) The Agent has given permission in writing

Bei schriftlicher Erlaubnis des Vermittlers zur Weitergabe der Investordaten

Araci kurumdan yatirimci bilgilerinin aktarilmasini ile ilgili, yazili olarak alinan onayi sonucunda.

- i) The Company has entered into a funding agreement with the particular Investor

Wenn das Unternehmen mit dem bestimmten Investor/Anleger eine Finanzierungsvereinbarung abgeschlossen hat.

Sirket sözkonusu yatirimci ile bir Fonlama sözleşmesi imzaladıktan sonra.

- j) As required by applicable law and regulations

Sowie bei Anforderung des geltenden Rechts und Bestimmungen

Yasal ve Yönetmenlikler in getirdigi sorumluluklar sonucu bildirimlerde.

13. The Agent shall maintain strict confidentiality and shall not disclose any non public information provided to the Agent by the Company or its representative.

Der Vermittler hat für strikte Vertraulichkeit zu wahren und gibt keine nicht öffentliche Informationen weiter, die seitens des Unternehmens an den Vermittler oder an den Repräsentanten des Vermittlers mitgeteilt werden.

Araci Kurum gizliliği kesin muhafaza etmekle mükelleftir , Sirket tarafından Araci Kuruma veya temsilcisine bildirilen kamuya açık olmayan bilgileri ifsa etmeyecektir.

- k) The Agent may disclose the name of the Company and the existence of this Agreement to potential investors within the period the Agent is sourcing funding to the Company according to this Agreement. However, the Agent may disclose the name of the Company, the size of the funding and the Agent s role when the Company has entered into an agreement with an Investor and the agreement has been published by the Company.

Der Vermittler darf den Namen des Unternehmens und die Existenz dieses Vertrages bei Anwerbung gegenüber Investoren / Anlegern offenlegen. In jedem Fall darf der Vermittler den Namen des Unternehmens, den Umfang der Anlagefinanzierung und die Rolle des Vermittlers offenlegen, wenn das Unternehmen mit einem Investor/Anleger in einer Vertragsvereinbarung eintritt und das Unternehmen dies veröffentlicht hat.

Araci Kurum Sirketin namini ve bu anlasmanın varlığını, yatırımcıların kazanılması esnasında üçüncü şahıslara açıklayabilir. Ayrıca Araci Kurum, Sirketin Yatırımcı ile sözleşme imzalamasında ve bu Sirket tarafından yayınladığında, bu bilgileri üçüncü şahıslarla paylaşabilir.

The Agent s Remuneration / Vergütung des Vermittlers / Araci Kurumun ücretlendirilmesi

14. The Company is liable for a fee ("Realized Fee") to the Agent of 2.0% of the funds which is realized and in fact invested by the Investor in the Company. The Agent has not any Claims, if the investor has signed the agreement but not paid the agreed amount of investment. The shares of the Company are freely traded in the IMKB (Istanbul). If the Investor is investing through acquisition of buying shares SAMAT by IMKB, the Agent is not liable for a fee.

Das Unternehmen ist verpflichtet an den Vermittler eine Vergütung („Realisierungsgebühr“) in Höhe von 2% der Anlagefinanzierung, die der Investor/Anleger in die Gesellschaft investiert, zu zahlen. . Die Gesellschaft haftet für eine Gebühr ("Realisierungsgebühr") an den Agenten von 2,0% der Mittel, die realisiert werden und auch durch den Investor in das Unternehmen tatsächlich investiert sind. Der Agent hat keine Ansprüche, wenn der Anleger die Vereinbarung unterzeichnet hat, aber die vereinbarte Höhe der Investition nicht einzahlte. Die Aktien der Gesellschaft werden frei in der IMKB Börse (Istanbul) gehandelt. Wenn der Investor seine Investition durch den Erwerb von Aktien SAMAT bei der IMKB durchführt, so ist der Auftraggeber für eine Gebühr nicht haftbar.

Sirket Araci Kuruma yatırım meblaginin, gerceklesmis ve reel olarak ödenmis olan yatırım meblaginin , yüzde 2% sini („Gerçekleşme Ücreti olarak“) ödemekle mükelleftir.

Yatırımcinin yatırım anlasmasını imzalamasına rağmen , üstlendiği yatırım meblagini şirkete ödemediğinde, Araci Kurum herhangi bir ücret veya hak talep edemez . Şirketin hisse senetleri serbestçe İMKB (İstanbul) Borsasında işlem görmektedir.Yatırımcı İMKB da SAMAT hisse senetlerini satın alma yoluyla yatırımını gerçekleştirirse , Araci kurum un bundan dolayı herhangi bir ücret hakkı oluşmamaktadır.

The Realized Fee is payable by deduction from the Investment Amount paid to the Company by the Investor.

Die vorgenannte Vergütung (Realisierungsgebühr) ist unter Abzug von dem Anlagebetrag des Investors/Anlegers zu entrichten..

Ücret („Gerçekleşme Ücreti olarak ") Yatırımcinin yapacağı yatırım meblagından kesilerek ödenir.

- a) The agreement between the Company and the Investor shall include such a term binding the Investor to pay the Realized Fee directly to the Agent. If the Investment does not include the condition of paying the Realized Fee to the Agent, the Realized Fee is payable on the date of Realization through the Investor.

Der Vertrag zwischen dem Unternehmen und dem Investor/Anleger soll eine Klausel beinhalten, wonach der Anleger/Investor die Vergütung/Realisierungsgebühr direkt an den Vermittler zu zahlen habe. Wenn die Anlage nicht die Konditionen /Klausel über die Zahlung der Vergütung direkt an den Vermittler beinhaltet, so ist die Vergütung (Realisierungsgebühr) zahlbar am Tage der Realisierung der Anlage/Investment seitens des Investors.

Sirket ve Yatirimci arasinda imzalanacak sözleşmede , Araci Kurumun ücretinin dogrudan yatirimci tarafından Araci Kuruma ödenmesi ayrıca bir fıkra ile belirlenmelidir. Eger yatirim akti, Araci Kurumun ücretinin ödenmesi ile ilgili bir düzenleme icermediginde, Ücret (Gerçekleşme Ücreti) yatirimcinin yatirimini Sirkete gerçekleştirdigi gün muacceldir.

- b) The Agent is entitled to the Realized Fee for any funding agreement entered into between the Company and any investor introduced to the Company by the Agent for a period of 24 months from signing of this agreement. With "introduced" means Investors whom the Agent has arranged a meeting or a telephone call with between the Investors and the Company.

Der Vermittler hat für jeden abgeschlossenen Anlagevertrag zwischen einem von ihm angeworbenen Anleger/Investor und dem Unternehmen Anspruch auf eine Vergütung (Realisierungsgebühr). Mit dem angeworbenen Anleger/Investor ist derjenige gemeint, wonach dieser durch den Vermittler in Form eines Treffens oder Telefongesprächs mit dem Unternehmen zusammengebracht wurde.

Sirket ve (Araci Kurum tarafından kazanilan) Yatirimci arasinda imzalanan hertürlü yatirim sözleşmesi üzerinden, Araci kurumun ücret (Gerçekleşme ücreti) hakki vardır. Burada „kazanilan yatirimci“ olarak , araci kurum tarafından herhangi bir şekilde , Sirket le birebir bulusma veya telefon görüşmesi düzenlenmesi sonucu yatirim yapan yatirimcilar, araci kurum tarafından kazanilan yatirimcilar olarak değerlendirilir.

- c) The Agent is entitled to a Realized Fee for any additional funding agreement entered into between the Company and the Investor for a period of 36 months from signing of such an agreement.

Der Vermittler hat auch für jede zusätzliche Folgeanlageverträge, die innerhalb von 36 Monaten nach der ersten Vertragsunterzeichnung abgeschlossen werden, einen Anspruch auf Vergütung, deren Höhe und Zahlungsbedingungen die mit diesem Vertrag vereinbarten gleich sind.

Yatirimcinin ilk sözleşmesini imzalamasindan sonra sayilmakla,36 ay lik zaman diliminde yatirimci ve sirket arasinda imzalanacak hertürlü ek yatirim anlasmasindan Araci Kurum Ücret (Gerçekleşme ücreti) haketmektedir. Bu ücretin ödeme sekli ve degeri bu anlasmadaki ücretlendirme kosullari ile aynidir.

15. Overdue payments are added a surcharge of 15% p.a.

Fällige und nicht entrichtete Zahlungen werden mit 15% Zinsen pro Jahr verzinst. Ödemenin gecikmesinde ödenecek meblag senelik yüzde 15% ile faizlendirilir

Reimbursement of expenses

Rückerstattung der Spesen/Auslagen

Harcirah ve Harcamaların düzenlemesi

16. The Agent is not entitled to reimbursement of out of pocket expenses with the exception of travel and accommodation expenses which in advance have been approved and sanctioned in writing by the Company.

Der Vermittler hat keinen Anspruch auf Erstattung seiner Auslagen und Spesen, es sei denn dieser werden vorher seitens des Unternehmens durch eine Kostenübernahmebestätigung schriftlich genehmigt.

Araci Kurum harcirah ve harcamlarini kendi sorumlulugunda yapar, bunlari Sirketten talep edebilmek için, yapılacak harcama ile ilgili önceden Sirketten yazili onayini almak zorunludur.

Venue and choice of Law

Gerichtsstand und Rechtswahl

Muhakeme Yeri ve Hukuk Secimi

17. The validity, interpretation and enforcement of this agreement shall b governed by the laws of Germany

Die Gültigkeit, Auslegung und Durchsetzung dieser Vereinbarung unterliegt den Gesetzen der Bundesrepublik Deutschland

Bu anlaşmanın geçerliliği, yorumlanması ve uygulanması Federal Almanya yasalarına tabidir.

18. The parties hereto agree that all actions or proceedings arising in connection with this agreement shall be tried and litigated exclusively in the courts of Köln, Germany.

Die Parteien vereinbaren Köln, Deutschland als Gerichtsstand.

Taraflar Muhakeme Yeri olarak Köln Almanya yi kararlattirilar.

Date: 13.Temmuz. 2012

.....

Ali Keles CEO

Vorstandsvorsitzender

Yönetim Kurulu Baskani

Saray Matbaacilik

Kagitcilik Kirtasiyecelik Tic.ve

Sanayi AS

Saray Matbaacilik

Kagitcilik Kirtasiyecelik Tic.ve

Sanayi Aktiengesellschaft (nach türkischem Recht)

Mark Lohmann

Managing partner and CFO

Zeichnungsberechtigter Gesellschafter

Hisse sahibi imzaya yetkili sorumlu müdür vekili

Praetorian Capital ApS

Praetorian Capital GmbH(nach dänischem Recht)

Praetorian Capital Ltd.Sirketi(Danimarka Hukuku)

Saray Matbaacilik

Kagitcilik Kirtasiyecelik Tic.ve

Sanayi Public Corporation (In accordance with Turkish Law)